

Martes 14 de mayo 2013

Última modificación 14.05.2013

El Financiero Reformas fiscal y de seguridad social, complementos de la financiera Clara Zepeda Hurtado La reforma financiera deberá ser complementada con una fiscal y una de seguridad social si realmente se quieren atacar los problemas "históricos" de la banca mexicana. De acuerdo con Gabriel Casillas, director general de Análisis Económico de Banorte-Ixe, la reforma financiera que presentó la administración de Enrique Peña Nieto no es "populista", ya que no "obliga" a la banca comercial a incrementar su cartera de crédito. P.C. reforma financiera, reforma fiscal, seguridad social Pierde impulso la actividad económica mundial: Moody's Eduardo Jardón Moody's indicó que en los últimos tres meses la actividad económica mundial perdió impulso, propiciado principalmente por un menor avance en las economías desarrolladas. Esto ha sido básicamente por un menor dinamismo de las economías en la zona euro, donde es probable que se presente una recesión más profunda y prolongada. La firma estima que el Producto Interno Bruto (PIB) de las economías del G-20 avanzará 2.8 por ciento en este año y 3.3 por ciento en 2014, cifras ligeramente inferiores al pronóstico de febrero. P. C. economía mundial, actividad económica Licitará Pemex megaducto de gas natural Lizbeth Pasillas Petróleos Mexicanos lanzó la convocatoria para licitar el ducto para transportar gas natural más importante del país, de 740 kilómetros, por un valor estimado en dos mil 150 millones de dólares. Se trata de la segunda fase del ducto Los Ramones, el cual importará gas natural desde Estados Unidos (Agua Dulce, Texas), en donde el precio del energético es el más bajo del mundo. P.C. PEMEX, gas natural A Mipymes, 28% de las adquisiciones del gobierno: Peña Nieto (Eduardo Ortega / Ivette Saldaña) Las cifras de las ventas que realizan las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) al gobierno de la República son alentadoras, pero también insuficientes, admitió el presidente Enrique Peña Nieto. Al inaugurar la Expo Compras de Gobierno 2013, el jefe del Ejecutivo dijo que de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía (SE), en 2010 se adquirieron alrededor de 61 mil 500 millones de pesos de las Mipymes. P.C. mipymes, gobierno Expertos recomiendan cautela con el seguro de desempleo Zenyazen Flores Ante una escalada en la informalidad, el gobierno federal debe cuidar que el seguro de desempleo, considerado en el Pacto por México, cumpla con ser un incentivo "real" para la formalización del empleo, ya que existe el riesgo de que una parte de los informales se conviertan en desocupados sólo por el hecho de recibir un ingreso adicional. Especialistas consideraron que México debe aplicar un seguro de desempleo como parte de la red de seguridad social en beneficio de los trabajadores. P.C. desempleo, seguro, subsidios, economía informal Padecen hambre alrededor de 870 millones de personas (Notimex) SAN JOSÉ, 13 de mayo.- Alrededor de 870 millones de personas en el mundo padecen hambre, sin perjuicio del hecho de que existe más oferta que demanda de alimentos, aseguró el director regional de la FAO para América Latina y el Caribe, Raúl Benítez. Ello obedece a la ausencia de acceso de sectores poblacionales a los alimentos por falta de ingresos para adquirirlos, dijo el funcionario de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) al diario costarricense La Nación. P.C. FAO, alimentos, precios, pobreza Programas sociales absorben 50% del presupuesto para el campo Héctor A. Chávez Maya Es necesario separar los temas, recursos y programas del sector social de los productivos, pues más de la mitad del presupuesto para el campo se destina a cuestiones sociales, cuando lo que se requiere es incrementar la producción de alimentos, advirtió Benjamín Grayeb Ruiz, presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). Aunque el Programa Especial Concurrente (PEC) se ha venido aumentando hasta alcanzar en 2013 un monto de 313 mil millones de pesos, la vertiente social se ha incrementando en términos reales en los últimos años, al pasar de 25.2 por ciento en 2009 a 26.9 en 2011, planteó en su "Propuesta de modelo para política pública para el sector agroalimentario mexicano". P.C. programas sociales, campo, producción, alimentos Más de 33% de los industriales disminuyó producción en abril (Isabel Becerril) Para más de 33 por ciento de los industriales del país, su producción durante abril fue menor a la de un mes anterior, y sólo 12.1 por ciento registró una mejoría en su actividad. Así lo reveló el sondeo que hizo la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) y que fue contestado por unos 35 empresarios que representan a las instituciones camarales afiliadas al organismo. También arrojó que 18 por ciento de las empresas se vio en la necesidad de reducir su plantilla laboral. P.C. Concamin, sector industrial, producción Reforma Superan Chile y Colombia a México en IED Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 mayo 2013).- La Inversión Extranjera Directa (IED) captada por México en 2012 resbaló hasta el cuarto puesto a nivel regional, superada por Brasil, Chile y Colombia, tras una caída de 35 por ciento, según datos de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Con 12 mil 659 millones de dólares de IED captada el año pasado, México está lejos de los 65 mil 272 millones de dólares de Brasil, que lo mantiene como líder regional, los 30 mil 323 millones de dólares de Chile y los 15 mil 823 millones de dólares de Colombia.

P.C. CEPAL, IED, inversión extranjera directa

Lideran Municipios incumplimientos

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (14 mayo 2013).-

Durante el 2012, México registró un total de 12 incumplimientos entre las entidades de los sectores corporativos, proyectos de infraestructura, servicios financieros y finanzas públicas, de los cuales más de la mitad correspondieron a Estados y Municipios, reveló un estudio de Standard & Poor's. En el estudio, la calificadora dijo que la tasa de incumplimiento se situó en 3.45 por ciento en el 2012, luego de que en 2011 no se registró ninguno. Entre los 12 casos de incumplimiento destacan los de Sare, Metrofinanciera, Grupo Collado, la sofom Proyectos Adamantine, y los municipios de Guadalupe, Zamora y Cuernavaca, entre otros.

P.C. finanzas públicas, deuda, entidades federativas, municipios

Quitan aranceles para bajar alimentos

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (14 mayo 2013).-

Ildfonso Guajardo Villarreal, Secretario de Economía, informó que para mitigar las alzas en alimentos, el Gobierno de Enrique Peña Nieto está firmando decretos para eliminar o reducir los aranceles de los productos encarecidos. "El Presidente firmó un decreto el día de ayer para eliminar el arancel establecido al limón, se le quitó el 20 por ciento del arancel en lo que se estabiliza", señaló. "Hay otra acción que está tomando el Presidente para reducir el caso específico del tomate verde, (eliminar) el arancel existente que es aproximadamente del 10 por ciento".

P.C. alimentos, precios, aranceles

Caen precios de importaciones de EU

Por Reuters

Washington DC Estados Unidos (14 mayo 2013).- Los precios de las importaciones estadounidenses cayeron en abril debido a una baja en los costos del petróleo, una señal positiva para las finanzas de los hogares, que también apunta a presiones inflacionarias benignas. Los precios de las importaciones bajaron un 0.5 por ciento el mes pasado, el mayor declive desde diciembre, dijo este martes el Departamento del Trabajo. El dato de marzo fue revisado para mostrar un retroceso de un 0.2 por ciento en vez de la caída del 0.5 por ciento informada originalmente.

P.C. Estados Unidos, importaciones, precios, inflación

Lideran EU y Japón recuperación en OCDE

Por Reuters

París Francia (14 mayo 2013).- El panorama económico en los principales países industrializados está mejorando, liderado por un crecimiento reforzado de Estados Unidos y Japón, dijo este martes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). La Organización dijo que su último indicador adelantado mensual para la OCDE en su conjunto se elevó a 100.5 puntos en marzo desde 100.4 en febrero. La lectura muestra que el crecimiento está ganando impulso en los 33 países cubiertos por el indicador adelantado compuesto de la OCDE, según la información del centro de estudios.

P.C. OCDE, panorama económico, indicador adelantado

Revoluciona crudo de EU mercado.- AIE

Por Reuters y AFP

París Francia (14 mayo 2013).- El petróleo de esquisto estadounidense ayudará a satisfacer la mayor parte de la nueva demanda mundial de petróleo en los próximos cinco años, incluso si la economía mundial recupera su impulso, dejando la necesidad de crudo de la OPEP con una escasa variación frente a los niveles actuales, dijo este martes la Agencia Internacional de Energía (AIE). El auge del petróleo de esquisto en Estados Unidos está creando un "choque de oferta" que revoluciona el mercado energético y se expande a todo el mundo, apuntó la directora ejecutiva de la AIE, Maria van der Hoeven, al presentar el informe semestral que analiza la evolución del mercado petrolero.

P.C. Estados Unidos, petróleo El Universal Crece empleo mejor pagadoAlberto Verduco | El UniversalLos trabajos remunerados de tres y hasta cinco salarios mínimos fueron los que más crecieron durante el primer trimestre de 2013, ya que se contabilizaron a 658 mil 314 personas más en ese rango de ingresos respecto al mismo periodo del año pasado, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Conforme a la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, el número de trabajadores con dicho ingreso tuvieron, al cierre del primer trimestre, un crecimiento anual de 6.9% para llegar a 7.7 millones de empleados P.C. INEGI, empleo EPN anuncia catálogo de apoyos a MipymesFrancisco Reséndiz | El UniversalEl presidente Enrique Peña Nieto anunció un catálogo de medidas administrativas, adicionales —dijo— a las legislativas contempladas en la reforma financiera, para fortalecer a las Micros, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes) del país. “México —dijo— necesita seguir dando pasos hacia la modernidad y prosperidad de sus habitantes; sin importar que tan pequeñas, medianas o grandes sean las empresas; una economía sólida se construye con el dinamismo de todas sus empresas”. P.C. mipymes, gobierno UE avala rescate financiero griegoRedacción | El UniversalBRUSELAS.— El Eurogrupo respaldó políticamente el desembolso de 7 mil 500 millones de euros, divididos en dos tramos para Grecia, aunque se encuentra bajo aprobación de los parlamentos nacionales y del pleno cumplimiento de las acciones previas acordadas con sus socios internacionales. “El Eurogrupo concluye que se cumplen los elementos necesarios para que los Estados miembros finalicen los procedimientos nacionales relevantes

para la aprobación del próximo desembolso por parte del Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEEF) por 7 mil 500 millones de euros; señala en comunicado. P.C. Unión Europea, Grecia, rescate financiero El Economista Peso se deprecia por cuarta jornada consecutivaEl peso se depreció 0.47% este martes en medio de un incremento de las apuestas por un nuevo recorte de la tasa clave local, que buscaría adecuarla al contexto económico mundial. La moneda cerró en 12.1957 a la compra y 12.1977 por dólar a la venta con un retroceso de 5.67 centavos, frente a los 12.141 pesos del precio de referencia del lunes. La divisa anotó su cuarta jornada negativa y tocó mínimos no vistos desde el 2 de mayo, en medio de señales de desaceleración de la economía desde la zona euro y una nueva ola global de relajación monetaria. P.C. tipo de cambio, peso Reservas internacionales registran bajaNotimexEl saldo de las reservas internacionales fue de 167,497 millones de dólares al 10 de mayo pasado, lo que significó una reducción semanal de 648 millones de dólares, tras alcanzar la semana anterior un nivel máximo histórico. El Banco de México (Banxico) informó que en lo que va de este año, las reservas internacionales del país registraron un crecimiento acumulado de 3,982 millones de dólares respecto al cierre de 2012, cuando se ubicaron en 163,515 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales El clima tiene la última palabra en commoditiesAntonio OchoaEl viernes pasado, el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por su sigla en inglés) informó sobre su visión mensual de oferta y demanda agropecuaria; en este reporte que se da a conocer todos los meses, se hizo una previsión de lo que será la demanda y una estimación de lo que la producción nos brindará en el actual ciclo agrícola. En ese orden de ideas, es importante puntualizar que todo lo que estamos estimando de momento no es otra cosa que eso, simple y llana estimación.

P.C. commodities, clima, agricultura,, ciclo agrícola

Publican cuenta pública ciudadana

Leonor Flores / El Economista

Por primera vez, la Secretaría de Hacienda publicó la Cuenta Pública Ciudadana que corresponde al 2012, con el fin de que la población entienda de manera sencilla el reporte que se entrega a la Cámara de Diputados cada año sobre cifras definitivas de los ingresos y el gasto del gobierno federal. Se está difundiendo en la página de Internet de la dependencia, pero se imprimieron 3,000 ejemplares. El documento fue elaborado por la Unidad de Evaluación del Desempeño de la Subsecretaría de Egresos. Con dibujos de una lupa, gráficas y cuadros, se lleva de la mano a los lectores para explorar los resultados generales del ejercicio 2012. Se presentan los objetivos de la política económica y fiscal.

P.C. SHCP, finanzas públicas, cuenta pública

Industria europea tiene su alza más fuerte desde 2011

Reuters

Bruselas.- La producción en las fábricas de la zona euro subió mucho más que lo esperado en marzo impulsada por la generación de energía, exhibiendo un segundo aumento mensual consecutivo y su mayor salto en 20 meses. La producción industrial en los 17 países que comparten el euro aumentó un 1.0% respecto a febrero, su alza más fuerte desde julio del 2011, superando las expectativas del mercado de un incremento del 0.4%, dijo el martes la oficina de estadísticas de la Unión Europea, Eurostat.

P.C. Europa, sector industrial

México y Brasil buscan relanzar el TLC

Roberto Morales / El Economista

Las mayores empresas comercializadoras entre México y Brasil apoyan el relanzamiento de negociaciones de un Tratado de Libre Comercio (TLC) bilateral, un asunto que nuevamente forma parte de la agenda de los gobiernos de ambos países. El canciller José Antonio Meade visitará esta semana Brasil, donde se entrevistará con su homólogo, Antonio Patriota, y uno de los temas que abordarán será la apertura comercial bilateral.

P.C. Brasil, acuerdos comerciales, TLC Alistan estrategia de turismo socialAlejandro de la Rosa / El EconomistaLa Secretaría de Turismo alista una estrategia para promover el turismo social en México, en la que se incorporarán de “manera importante” el Sistema de Agencias Turísticas del ISSSTE (Turissste), los destinos vacacionales del IMSS y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), aseguró el subsecretario de Operación Turística, Carlos Joaquín González. “Buscaremos que cada vez más mexicanos viajen, pero no de manera asistencial, sino con la creación de atractivos programas junto con el sector privado. La mejor manera de sentirse arraigado a su patria es conociéndola y otro gran beneficio que se genera es la derrama económica en los diferentes destinos”, comentó. Según información de Turissste, el mercado del turismo social posee un valor de 120,000 millones de pesos, derivado de 60 millones viajes, cuyo valor promedio es de 2,000 pesos por viaje. P.C. Sectur, turismo

El País España coloca deuda por más de 11.000 millones de euros en un solo díaEl País Madrid 14 MAY 2013 - 20:31 CET20 "Hoy ha sido un buen día para el Tesoro". Así de rotundo se ha mostrado el ministro de Economía, Luis de Guindos, tras anunciar que el organismo emisor ha emitido más de 11.000 millones de euros en apenas un día aprovechando la abundancia de liquidez que atraviesa el mercado. La cifra, que está en niveles de máximos, se ha alcanzado a través de dos emisiones: una de letras de 4.000 millones, prevista dentro del calendario regular del Tesoro Público, y una mucho menos frecuente cerrada a los grandes bancos a través de la que ha colocado 7.000 millones. P.C. deuda, crisis, finanzas públicas Los precios energéticos sitúan el IPC en el 1,4% la menor tasa anual en tres añosAlejandro Bolaños Madrid 14 MAY 2013 - 10:10 CET9 La acusada caída de los precios energéticos enfrió la inflación en abril hasta el 1,4%, la menor tasa anual en tres años, cuando el mes anterior se situaba en el 2,4%. Un frenazo del que ya dio cuenta el índice adelantado del Instituto Nacional de Estadística hace un par de semanas, y que ahora ha corroborado con la publicación del IPC. La ralentización de los precios del consumo venía anunciada por la significativa bajada de la factura de la luz en abril para los 22 millones de clientes que tienen asignada la tarifa de último recurso. De media, el descenso es del 6,6%, en un precio regulado que acumula aumentos del 60% en los últimos cinco años. En muchos recibos, al haberse vuelto a la facturación bimensual, el descuento no se dejará notar hasta este mes de mayo. P.C. precios, inflación, crisis Cuatro de cada 10 parados de Barcelona no reciben ninguna ayuda de desempleoEFE Economía Barcelona 14 MAY 2013 - 20:37 CET Cuatro de cada diez parados de la capital catalana, el 41,8 %, han agotado sus prestaciones por desempleo y no perciben ningún ingreso por parte del Servicio de Empleo Público Estatal (SEPE), según un informe del Consejo Económico y Social de Barcelona (Cesb). El vicepresidente en funciones de la entidad, Vicenç Tarrats, ha precisado hoy durante la presentación del documento que la tasa de cobertura del paro cae en Barcelona ha pasado del 66,4 % en 2010 al 58,1 % en 2012 y ha apuntado que cae a un ritmo de hasta 3 puntos porcentuales al año. P.C. desempleo